

# みなみ

R4 竜王南小学校便り  
No. 6  
2022.9.6 発行  
甲斐市立竜王南小学校



学校教育目標  
「楽しい学校（楽校）の創造」  
— やる気 こん気 げん気 —



## 2学期が始まりました！



8/26(金)2学期始業式の朝、学校には34日間の夏休みを終え、「おはようございます」と子供たちが登校してきました。学校にまた活気が戻ってきました。夏休み中、大きな事故や怪我もなく元気に過ごすことが出来たのも、保護者や地域の皆様のご支援ご指導のお陰であると思っています。本当にありがとうございました。

さて、山梨県でも夏休み直前から新型コロナウイルス感染症が拡大し、8月中旬には連日1000人を超える感染者数となりました。そのような中、今までだったら、休校や分散登校となるところですが、通常の登校で2学期もスタートしました。行動制限のない夏休みであったように、感染者が多くても「Withコロナ」の生活を模索していくこととなりました。

学校でも従来の朝一番の健康チェックに加え、始業式から1週間は玄関前での検温など今まで以上に細心の注意を図り、少しでも子供たちの健康が守られるように取り組みました。いっどこで誰が感染するか分からない状況だからこそ、体調が悪いときは無理せず休み、少しでも体調が悪くなった人を少しでも早く見つけることが学級内・学校内で感染を広げないポイントです。そのためにも、ご家族を含めた朝の健康チェックのご協力を今後もよろしくお願い致します。



2学期最初の日の様子



玄関前での朝の検温

子供たちが学校生活を無事に送っていくためには、様々な課題が生まれてくることも予想されます。保護者の皆様と連携をしながら子供たちを守る、子供の笑顔のために、一つ一つていねいに向き合い、この難局を乗り切っていきたいと考えています。2学期もご協力よろしくお願い致します。

# 早朝作業 ありがとうございました

8月27日（土）にはPTA早朝作業を2年ぶりに実施しました。感染拡大を受けて親子ではなく保護者のみの参加としたので、小さな子供だけで留守番ができないご家庭などでは不参加とするなど、例年にはない形式での実施となりました。しかし、多くの保護者のご協力を得て大変きれいに除草することができました。



今年度は体育館工事で子供たちの活動場所は校庭に限られます。ですから、こ

うして除草していただけたことで子供たちも思い切り遊べる環境が整いました。ありがとうございました。

## 体育着リユース活動

今年度初めて体育着のリユース活動に取り組みました。昨年度のPTA役員さんには3月の体育着回収を、今年度のPTA役員さんたちには6月の回収と7月の仕分け作業をしていただきました。そして、早朝作業の後、希望者に残っていただき、体育着を配付しました。学校側の手違いで一部の方にご迷惑をおかけしたのですが、それ以外は全て希望者に体育着が行き渡り終了しました。



今年度初めての活動で何もかも手探りの状況だったので、この反省を生かし来年度への活動につなげていければと考えます。SDGsが叫ばれる昨今です。是非この活動が定着し、まだ着られる体育着の有効活用になることを願っています。

### 体育館工事の今！

7月から始まった体育館工事の様子を、時々、学校だよりでお知らせしていきます。

体育館は子供たちの夏休み中に、解体作業をほぼ終わてきました。骨組みを残し、工事は順調に進んでいるそうです。



### 避難訓練

「防災の日」前日の8月31日（水）に大きな地震を想定した避難訓練を実施しました。1学期にも行いましたが、体育館工事に伴い避難経路が変更になった学年があるので、2学期当初に確認の意味も含め実施しました。どのクラスも整然と並び、おしゃべりすることなく真剣に取り組んでいました。

大地震のないことを願いつつも、いざという時に「自分の命を自分で守る」行動ができる姿を目指して訓練を積み重ねていきます。